

Código de ética para los oradores invitados que se presentan en el Waukesha Grupo de Trabajo contra la Heroína del Condado (HTF)

Objeto de este Documento de Código Ético

Este documento de código de ética tiene como objetivo proporcionar orientación a los oradores invitados que presenten el Grupo de Trabajo contra la Heroína del Condado de Waukesha. Sabemos que existe un estigma asociado con las drogas y consumo de alcohol y adicción. Esta es una oportunidad para que construyamos comprensión y conciencia para reducir el lenguaje estigmatizante en nuestro trabajo conjunto.

Le pedimos que revise la información a continuación y examine su presentación a través de una lente que promueve la compasión y la comprensión por las personas que sufren de trastorno por uso de sustancias. Este documento no pretende ser una declaración exhaustiva o definitiva sobre el tema, y debe no puede interpretarse como tal.

Antes de presentar a los Socios Comunitarios del Grupo de Trabajo contra la Heroína, le pedimos que envíe su presentación y participar en una breve reunión con miembros del equipo de diseño de HTF y Estigma Equipo de Acción de Reducción. Envíe un correo electrónico a la especialista administrativa de HTF, Nicole Breu, a nbreu@waukeshacounty.gov y ella coordinarán esta reunión y/o enviarán cualquier pregunta. Es posible que tenga que recurrir a la persona adecuada.

Información sobre la reducción del estigma y acciones a tener en cuenta

El estigma asociado con el consumo de sustancias puede tener varias consecuencias negativas. Puede hacer Es difícil para las personas obtener la ayuda que necesitan, puede conducir al aislamiento social y puede aumentar el riesgo de recaída. Es importante desafiar el estigma asociado con el consumo de sustancias y promover un enfoque más compasivo y comprensivo de este tema.

La información contenida en este código de ética se basa en la mejor evidencia disponible, es importante tener en cuenta que el campo de la ciencia de la adicción está en constante evolución. A medida que se realizan nuevas investigaciones es posible que parte de la información contenida en este Código de Ética deba actualizarse.

- Sea respetuoso con todos los participantes, independientemente de sus experiencias personales con el consumo de drogas. desorden. Esto incluye evitar el lenguaje que sea estigmatizante o crítico y usar pronombres y términos respetuosos.

- o Utilizar un lenguaje que dé prioridad a la persona. Esto significa referirse a las personas que tienen un trastorno por consumo de sustancias como "personas con trastorno por consumo de sustancias" en lugar de "adictos".
- o Evitar el uso de lenguaje estigmatizante. Esto incluye palabras y frases como "yonqui", "Loco", "perdedor" y "inútil".
- Concéntrese en los hechos sobre el trastorno por uso de sustancias y evite hacer generalizaciones o estereotipos. Esto significa proporcionar información precisa sobre las causas, los síntomas y tratamiento del trastorno por consumo de sustancias, y evitar hacer suposiciones sobre las personas que tienen un trastorno por consumo de sustancias.
- Sea consciente de sus propios prejuicios y trabaje para presentar la información de una manera que sea justa y equilibrada. Esto significa ser consciente de sus propias creencias y experiencias personales acerca de trastorno por consumo de drogas, y trabajar para presentar la información de una manera objetiva y imparcial.
- Esté abierto a los comentarios de los participantes y esté dispuesto a aprender de sus errores. Éste significa estar dispuesto a escuchar las experiencias de las personas que tienen un consumo de sustancias desorden, y estar dispuesto a cambiar su presentación si está proporcionando información inexacta información dañina.

Además de estos principios generales, aquí hay algunas formas específicas de reducir el estigma en su presentación:

- Compartir historias de recuperación. Esto puede ayudar a humanizar a las personas que tienen un consumo de sustancias y demostrar que la recuperación es posible.
- Enfatizar el papel del tratamiento. Esto puede ayudar a disipar el mito de que las personas con un trastorno por consumo de sustancias son inayudables.

El trastorno por consumo de sustancias a menudo se ve como una falla moral, en lugar de una condición médica. Esto puede personas con adicción a ser juzgadas y condenadas, en lugar de ser tratadas con compasión y comprensión. Al seguir estas pautas, puede ayudar a reducir el estigma asociado con el trastorno por uso de sustancias y promover una visión más compasiva y comprensiva enfoque de esta cuestión.